

tout le scandale des modes inconvenantes, et à faire régner dans nos paroisses de la ville comme de la campagne la beauté de la vraie modestie chrétienne.

Fr. Raymond-Marie, Card. ROULEAU, O. P.  
Archev. de Québec.

Depuis sa fondation, en mai 1927, la Ligue a recruté plus de 10.000 ligueuses; elle a pénétré dans 123 paroisses du seul diocèse de Québec et les diocèses des Trois-Rivières, de Rimouski, de Chicoutimi, de Nicolet, de Gaspé, de Montréal, de Saint-Hyacinthe, de Sherbrooke, de Valleyfield, de Joliette, d'Haileybury, de Chatham, de Saint-Boniface et même les Etats-Unis ont aussi fourni un certain nombre de ligueuses, réparties soit en sections paroissiales, soit isolément, dans plus d'une centaine de paroisses. Le diocèse de Montréal, depuis mai 1928, possède son organisation spéciale, avec deux centres de propagande pour la direction du recrutement. M. le chanoine Blanchet, directeur de "l'Action Sociale Catholique", est le directeur général de l'oeuvre. Adresse du Conseil central: 105, rue Ste-Anne, Québec.



### FEU LE R. P. LOUIS BONCOMPAIN, S. J.

Le 8 novembre dernier est décédé à Montréal le R. P. Louis Boncompain, ancien provincial de la province française de la Compagnie de Jésus au Canada. A ce titre il vint plusieurs fois au Manitoba visiter le collège de Saint-Boniface, auquel il porta un vif intérêt. Nous tenons à consigner son souvenir et nous empruntons au "Devoir" les notes si éloquentes que lui a adressées l'un des hommes qui ont le mieux connu le regretté défunt.

Né en France, à Bessamorel, Haute-Loire, le 1er décembre 1872, le P. Boncompain vint au Canada en 1891, après ses études classiques à l'école apostolique d'Avignon, pour entrer au noviciat du Sault-au-Récollet. Ses études de lettres et de philosophie terminées, il fit sa régence au collège Sainte-Marie. C'était au temps du P. Turgeon, quand se préparait la fondation de l'A. C. J. C. Le P. Boncompain prit à coeur l'oeuvre de régénération qui se produisait alors. Il laissa un souvenir durable parmi les nombreux élèves avec lesquels il fut en relations, comme professeur de littérature et comme surveillant.

Ordonné prêtre en 1906, le P. Boncompain fut employé d'abord à prêcher des missions populaires, puis il fut nommé recteur du scolasticat de l'Immaculée-Conception en 1911. Six ans plus tard, il fut nommé directeur du "Messager canadien du